

Silla de coche para niños Nania I-max SP

modelo regular También lo usé antes, pero muchas cosas no me convenían. Compré KURUTTO NT2 y nunca me he arrepentido! 3 grupos a la vez en una silla. Comprobado! La calidad japonesa siempre ha estado en su mejor momento, y sigue así. Amigos también compraron recientemente a un precio más bajo, ya que se está realizando una muy buena promoción. El nuevo mecanismo con ocho posiciones del cinturón de seguridad te permite ajustarlo rápidamente a la altura de tu bebé, lo cual es muy cómodo. Les aconsejo a todos, el asiento de seguridad vale la pena

mal modelo No recomendaría comprar este modelo de silla de coche. Hay mejores sillas en el mismo rango de precio.

gran modelo Para que el niño duerma, aumentamos la pendiente colocando una toalla enrollada debajo del borde delantero. Si el coche no tiene aire acondicionado, le ponemos un paño de algodón para no sudar. Al niño le gusta la silla, se sube y usa activamente los reposabrazos. Incluso con un ajuste fuerte y correcto de los cinturones (como en las instrucciones), el niño está cómodo. Se duerme en ella sin problemas. Conviene guardar la silla en el balcón - Le pongo una bolsa grande en la parte de abajo para que no se ensucie, le doy la vuelta y la cuelgo de un gancho ancho en la pared, se cuelga casi debajo del techo y no interfiere.

modelo terrible Cuarto grado (de tres). P completo..... Bueno, ya lo entiendes.

buen modelo Compré una silla de coche NANIA I-Max SP Luxe Mickey Mouse el 23 de mayo por 5450 rublos. Por ese precio, la calidad es adecuada, difícilmente compraré más.

excelente modelo Como escribí anteriormente, la silla pasó la prueba de choque del asiento infantil ADAC. Me baso principalmente en esta técnica. Y, por regla general, solo las marcas conocidas participan en esta prueba. La longitud de los cinturones no fue muy decepcionante: para un niño de 3,5 años con ropa de invierno, en los cinturones completamente extendidos, un poco espaldas con espaldas. La única salida es quitarse la chaqueta. También quiero decir sobre el inconveniente de inclinar la silla: si el niño quiere dormir, entonces el sueño ocurre mientras está sentado. El fabricante podría haber hecho un respaldo plegable en lugar de una ligera inclinación de toda la silla. Pero todo esto son bagatelas. Si lo toma, hasta los 7-10 años el niño se sentirá cómodo (dependiendo del físico). La silla es totalmente acorde con la combinación de precio/calidad/comodidad/seguridad y justifica la compra. Te aconsejo!

excelente modelo En general, la silla es digna de llevar a un niño en ella sin temor a su seguridad. La montura isofix es muy buena. Por cierto, es recomendable leer mejor las instrucciones, para no escribir críticas equivocadas después. Por ejemplo: el asiento tiene un respaldo inclinable si los cinturones de seguridad en el asiento son cortos, entonces debe pensar en el hecho de que simplemente no leí las instrucciones hasta el final. Conclusión: compra este asiento, precio-calidad!

buen modeloLa silla se compró sobre la base de que el niño rara vez viajará en ella. La calidad coincide con el precio. Los pros y los contras a primera vista, la conveniencia de viajar y no se ha evaluado. Todos los que escriben en los comentarios sobre las sillas del grupo 1/2/3 que la longitud de los cinturones internos no es suficiente: a partir de 18 kg necesita, y a partir de 15 kg se puede abrochar al niño junto con los cinturones de seguridad del propio coche.

buen modeloEn la ropa de invierno del niño, es casi imposible abrocharlo, hay que desvestirlo. Muy incómodo cuando se viaja por la ciudad, donde a menudo hay que bajarse del coche con el niño.

buen modeloAl principio parecía que los cinturones de seguridad del asiento eran un poco cortos. Ahora el niño ya ha crecido a 18 kg (ropa de invierno) - la longitud de los cinturones es suficiente.

excelente modeloExcelente silla, mi hijo se sienta bien en ella, incluso cuando viaja largas distancias. Todo está pensado.

Estoy más que satisfecho con la silla de coche Nania I-max SP. Es práctica, hermosa y, lo que es más importante, económica. Buscando la mejor opción, revisé muchas opciones diferentes. Es sorprendente la cantidad de modelos obviamente fallidos que se ofrecieron por una gran cantidad de dinero. Por eso considero a Nania I-max SP la opción más acertada. Por todo el tiempo que ha pasado desde la compra, nunca me arrepiento de la compra. Al contrario, recomiendo la silla de coche a mis amigos.

gran modeloDebería haber tomado esta silla de inmediato. Mejor opción, simple, clara y conveniente. Lamento diez veces no haber comprado inmediatamente esta silla, sino que me "pegue" con la compra de un "milagro" colmado italiano.

La silla de coche no es un capricho ni un entretenimiento temporal. Este no es un juguete del que puedas prescindir. Cuando compramos una silla de coche, garantizamos la seguridad de nuestro hijo. Y no puedes ahorrar en esto. En general, estoy satisfecho con el modelo Nania I-max SP. Quizás si pasara un poco más de tiempo buscando la opción más perfecta, sabiendo con certeza a qué prestar atención y a qué no, entonces podría elegir algún otro modelo. Pero si no necesita campanas y silbatos adicionales, entonces Nania I-max SP seguramente se adaptará a usted.

La silla es buena, se puede comprar como alternativa a las costosas sillas de coche.

gran modeloEstamos contentos con todo